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第１回学校評価結果のお知らせ

先日は、土曜参観日・家庭教育学級と大変お世話になりました。大変遅くなりましたが、１学

期末に実施した学校アンケートの集計とその結果を受け、校内研修で協議した内容や学校運営協

議会で話し合われた内容について紹介させて頂きます。

肯定的評価が80％を越えている項目は「十分達成されている」、60％を下回る項目は「課題と

して捉える必要があると」考えています。

【児童】
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【児童評価から】

おおむね肯定的評価でした。

一番評価が高かった項目は、「学校が楽し

いですか」の項目でした。80％の児童が「そ

う思う」と回答。「どちらかというとそう思

う」を含めると100％でした。

昨年度後期よりも「そう思う」の回答率が

25％アップしています。

また、昨年度後期より大幅に肯定評価が上

がった項目は「困った時先生に相談しますか」

の項目でした。昨年度は30％の児童が「そう

思わない」と回答していますが、今回は「そ

う思う」「ややそう思う」を合わせ100％肯定

評価でした。



平成３０年１０月２４日 コミュニティ・スクールだより 第１９５号－３

校内持久走大会 ご支援・ご声援をありがとうございました
１０月８日（月）さわやかな秋晴れの中、校内持久走大会が行われました。かじかの里ウォー

キング実行員会の皆様のご協力や保護者・地域の皆様のご声援を受け、根笠運動広場をスタート

し１年、３年生は１㎞,４年生以上は２㎞の外周を力走しました。

地域の方や中学生も一緒に走って頂きいたことが児童の励みとなり、各自が納得のいく好タイ

ムでした。また、沿道では手作りの旗をふり、大きな声で一人一人を励ましてくださる地域の方

々の温かさをエネルギーにかえ児童全員が完走することができました。ありがとうございました。

地域の方と先頭を走る６年生 今年も完走笑顔でゴール！

手作りの旗で、

声援をいただきま

した。

←

たくさんの拍手の中

を走り抜けていきま

す。 →

持久走の後は「かじかの里ウォーキング」でふるさとの良さを満喫しました

今年は、根笠川の清流沿いを歩き親水公園

を経由して地底王国の出入り口を散策しま

した。

美川婦人会手作りの特製カレーややましろ

商工会が準備されたアイスクリームもお楽しみの一つです。

坂を登って、橋をわたったり曲がったりしま

した。そして最後は急な坂を下ってグラウンド

にたどり着くと、おおぜいの方がはく手をして

くださいました。ちょっぴりはずかしかったけ

どうれしくてゆう気が出ました。

ラストスパートなので、思いっきり走りまし

た。記ろくは、５分２８秒。去年は６分１秒だ

ったので、はやくなっていてうれしかったです。

３年 中野みゆ

ぼくは、根笠で２㎞のコースを走りま

した。去年は８分５５秒でした。今年の

目標タイムは８分３０秒だったけれど、

８分１６秒で走れたので良かったです。

今年は、とても速い人がいて、一緒に

走ってくださって嬉しかったです。です

が、その人のペースに流されていたこと

が残念でした。 ６年 中村功太

始めに持久走をしました。タイムが５分３３

秒で去年より早く走れたのでうれしかったで

す。持久走が終わると、次にウォーキングをし

ました。班の人と色々なことをしながら歩いた

から楽しかったです。カレーもおいしかったで

す。 ３年 升本ゆりよ


